



### **La fédération algérienne de football (FAF) va payer le prix de l'incivisme des supporters des verts.**

En effet, la Commission de discipline de la FIFA vient d' infliger une amende à la Fédération algérienne de football (FAF), suite aux incidents survenus lors du match Algérie-Cameroun, barrage retour de Coupe du Monde, Qatar 2022.

L'instance mondiale s'est appuyée sur le « Jet d'objets » et les « fumigènes » allumés lors du match opposant les Fennecs aux Lions Indomptables (1-2). La FIFA a donc décidé d'infliger à la FAF une amende de 3 000 francs suisses, pour des « infractions liées à l'ordre et à la sécurité de la rencontre ».

La Fédération algérienne, elle, avait saisi la Commission de discipline et la Commission d'arbitrage de la FIFA, pour contester la prestation de l'arbitre Gambien Bakary Gassama et réclamer de que le match Algérie-Cameroun soit rejouer. Le verdict final reste attendu.